

PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.





VERACRUZ

Provincia de Veracruz

Veracruz de Ignacio de la Llave es un estado situado al este de la República Mexicana.

Se encuentra ubicado aproximadamente 90 kilómetros del estado de Xalapa y a unos 395 kilómetros de la Ciudad de México.

Se divide políticamente en 210 municipios.

La ciudad es la cabecera del municipio y allí se encuentra el puerto más importante de México.

Su fundación data del 22 de abril de 1519 llevada a cabo por el conquistador español Hernán Cortés.

Es una tierra impregnada de ritmos e historia, una tierra de cultura, lugar donde nace el mestizaje como parte fundamental en la construcción de la identidad mexicana.



La cruz con la palabra latina VERA, significa VERACRUZ.

El campo (verde) significa foresta o tierra firme, Nueva España o Indias.



El torreón de oro significa refugio de Indias, y tiene tres significativos en Heráldica: Poder, fortaleza y grandeza.

Se recuestan en el azul -este campo es el mar-. Poderío más allá del mar o de ultramar.



El lema latino conocido como PLUS ULTRA está grabado sobre las cintas que envuelven las columnas de Hércules y se traduce como "poderío más allá".

La solución de la frase es: Vera-Cruz, refugio de Indias, del poderío hispano de ultramar.